

## AstraZeneca externalise une partie de sa recherche

Compte Test - 2012-02-06 20:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire anglo-suédois AstraZeneca a dégagé près de 10 milliards de dollars de profits en 2011. Il est en progression de près de 3 % hors vente de sa filiale Astra Tech, pour un chiffre d'affaires de 33,6 milliards de dollars. 7.300 postes seront néanmoins supprimés au cours des deux prochaines années. Le groupe, qui emploie 61.000 personnes dans le monde, dont 8.000 au Royaume-Uni, en est à son troisième vaste plan de réductions d'effectifs.

Les raisons de ces suppressions d'emploi ? AstraZeneca souffre des mêmes maux que les autres « big pharma » : les baisses de prix réclamées par les pouvoirs publics et la concurrence des génériques, notamment la perte attendue du brevet de Seroquel IR et d'Atacand au niveau mondial, et de Crestor au Canada.

Plus originale est la restructuration de la recherche, puisque la R&D devient en partie... virtuelle ! Le laboratoire a créé une unité virtuelle dans les neurosciences, constituée d'une équipe réduite de 40 à 50 chercheurs d'AstraZeneca, qui mèneront leurs travaux en externe, via un réseau de partenaires industriels et académiques comme l'Institut Karolinska de Stockholm. Pharmacies.ma - 6 février 2012